



El Ayuntamiento de Adra ha pedido "prudencia" a los ciudadanos del municipio ante la llegada de las perseidas, que podrán vislumbrarse desde el litoral abderitano esta noche. Un año más, y como ya es tradicional, la iluminación de la playa de El Censo se apagará para que los abderitanos y abderitanas puedan disfrutar de esta lluvia de estrellas "con todas las medidas de seguridad".

El Consistorio ha recordado que las medidas de protección son de obligado cumplimiento y ha solicitado "colaboración ciudadana" para evitar aglomeraciones y concentraciones.

Las luces de la playa de El Censo se apagarán con el objetivo de que los aficionados a la astronomía, vecinos y visitantes puedan disfrutar de este fenómeno que se produce una vez al año, aunque en esta ocasión tendrá que desarrollarse bajo las recomendaciones de las autoridades sanitarias.

Adra, 12 de agosto de 2020